



**KUJIRA**  
MY DREAMS  
ARE GROWING UP HERE.

# くじらメモリー

memory



## 大きくなったね

だいちチームでの生活も残すところ1ヶ月となりました。毎日泣いたり、笑ったり怒ったり、表情もとても豊かになり、子どもたちは様々な経験と共に、身も心も日々すくすくと大きく成長しました。そんな姿を見ていると、嬉しさと喜びでいっぱいになります。そして、自分の思いを主張するだけではなく、お友だちを思いやったり心配をするなど心もいっぱい育った一年だったと思います。子ども同士の関わりは見ていてとても微笑ましく、毎日成長していく子ども達にワクワク♪しています！これからも一人ひとりのペースでゆっくりと大きくなってほしいと思います。

## できたよ！がいっぱい～☆

「自分で」の気持ちが育ち、食事のエプロンを付けようとしたり、手洗いや衣服の着脱、戸外遊びの際には、帽子や靴下、靴などを自分でやってみようと頑張る姿がたくさん見られます。ズボンを前後反対で履いていたり、上着を上下反対に着たり、靴を左右反対に履いていたりすることもあります。その姿はとても可愛いです。子どもたちのやる気を大切にしながら、丁寧に前後や左右を知らせ、一人ひとりじっくりと向き合い、自分できることを増やしていきたいと思います。出来た時の子ども達の目の輝きを見ると、その達成感が自信と意欲に繋がっていることを実感します。いっぱい褒めてあげたいですね😊

足が入ったよ♪

自分でチャック  
上げれたよ！

一人でお着替え  
できるんだよ♡

みてみて！  
自分で履けたよ☆

よいしょ、  
よいしょ👏

みてー！エプロン  
付けたよ👏

だいちチームでの生活も残り1ヶ月となりました。  
一日一日を大切にしながら、笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思  
います☆  
次回は、あめチームの様子をお伝えします。お楽しみに！！

